

Anwesend: Norbert, Gerhard, Erika, Moritz, Henry, Uwe, Gudrun, Ivonne, Thessa, Kathrin Reich, Isabell

Abwesend: Erwin, Sascha

1. Thema: Nebel-Cup 12.11-13.11. 2016

- Bahnlegung Nacht: Wie Uwe berichtete, arbeitet Sascha an Entwurf Nr. 3. Fertige Bahnen soll er in den nächsten Wochen bei Uwe vorzeigen.
- Bahnlegung Tag: Bearbeitungsstand bei Erwin unbekannt
- Quartier für KOLVer bestellt (Fuchsbau, Hölzerner See)
- Wettkämpfer können sich ihre Unterkunft selbst organisieren, gibt in der Umgebung mehrere Möglichkeiten (Hölzerner See, Frauensee...)
- Nullzeiten festgelegt: Nacht am 12.11: 17:30 Uhr Tag am 13.11: 10:00 Uhr
- Nebel-Cup wird auf Deutschland-Seite beworben (Isabell schreibt Eintrag auf das Schwarze Brett)

2. Thema: DBK Ultralang/BRL Mittel 2017

- Termin am 1. und 2. April stehen definitiv
- ÖA: Moritz legt Unterseite auf KOLV-Seite an
- Diskussion um Logo-Entwurf von Moritz (Bedenken wegen Ähnlichkeiten zu Wappen von Märkisch Buchholz) Ergebnis: Wir nehmen das Logo jetzt.
- Bahnlegung DBK (Uwe): Ursprünglicher Plan mit Massenstart bei DBK Ultralang nicht umsetzbar. OCAD erfordert Einzelbahnen, dass würde zu viele Fehlerquellen produzieren. Daher gibt es jetzt keinen Massenstart.
- Karte: Ist noch nicht fertig. Weitere Kartenarbeit und Kontrolle notwendig. Hierfür werden zunächst zwei Termine am 10.9 und am 17.09 angesetzt.
- Bahnlegung Mittel (Henry): Start und Ziel festgelegt

3. Sonstiges:

Henry führte das Thema Freischaltung im O-Manager an. Er meldete sich kurzfristig, d.h. am Tag des Meldetermins in O-Manager für einen LRL außerhalb Berlin/Brandenburgs an. Er wurde allerdings nicht vor dem Meldetermin freigeschaltet, sodass seine Meldung jetzt beim Veranstalter als Nachmeldung zählt. Admins Gerhard und Uwe hatten an diesem Tag keinen Internetzugang.

Problem: Was machen wir zukünftig mit solchen Meldungen?

- Automatische Freischaltung für LRL wird von Gerhard nicht befürwortet. Übersicht über Anzahl der Meldungen (Kosten) und Kontrollmöglichkeiten gehen verloren.
- Leute müssen sich also intern vor dem offiziellen Meldetermin im O-Manager anmelden (Wie bisher ohne O-Manager auch üblich)

4. Thema: Neue Vereinssachen (Vorstand intern)

Erika schlug vor, dass sich der Verein mit ca. 50 Euro an der neuen Trainingsjacke beteiligt. So hat jeder die Möglichkeit eine Jacke zu einem überschaubaren Budget, d.h. 20 Euro zu erwerben. Die Kosten für die anderen Teile muss jeder selbst bezahlen, der sie haben will. Der Preis wird nur auf volle Euro abgerundet.

Der Vorschlag wurde angenommen.

Protokoll: Isabell